

Fecha: 27/10/2015
 Fuente: ESTRATEGIA - STGO-CHILE
 Pag: 12
 Art: 2
 Título: CODELCO REDUCE EN HASTA US\$4.000 MILLONES CARTERA DE PROYECTOS DE INVERSIÓN

Tamaño: 13,6x14,5
 Cm2: 197,5

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: 32.989
 Estimación: 

HACIENDA POSTERGA MONTO DE CAPITALIZACION

Codelco Reduce en Hasta US\$4.000 Millones Cartera de Proyectos de Inversión

El presidente ejecutivo de la estatal, Nelson Pizarro, dijo que la cartera de proyectos estructurales deberá ser reducida a unos "US\$21 mil millones a US\$22 mil millones".

El presidente ejecutivo de **Codelco**, Nelson Pizarro, señaló que la cartera de proyectos estructurales de la minera estatal para el periodo 2014-2018, que consideraba una inversión de US\$25.000 millones, deberá ser reducida a unos "US\$21 mil millones a US\$22 mil millones", confirmando el ajuste anunciado por el mismo Pizarro hace unas semanas frente a la Comisión de Minería y Energía del Senado.

Tras la junta de accionistas de la cuprera, Pizarro explicó que en **Codelco** "estamos muy tranquilos porque creemos en nuestra afirmación de que ninguno de los proyectos está en cuestionamiento con una falla fatal y deberían materializarse con una dinámica que en general tiene entre uno o dos años de des-

fase en algunos casos".

Asimismo, el ejecutivo precisó que el ministerio de Hacienda solicitó nuevos antecedentes a **Codelco** y retrasó aún más la capitalización de la estatal por US\$800 millones.

En ese sentido, el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, quien también participó en la junta, señaló que "hemos solicitado unos pocos antecedentes más a la compañía antes de decidir el monto a capitalizar en los próximos días. **Codelco** es la empresa más importante del Estado y siempre la vamos a apoyar. Queremos capitalizar **Codelco** para que mantenga un balance financiero sano".

Ante esto, el presidente del directorio de la estatal, Oscar Landerretche, dijo que solicitaron más información sobre los fundamentos de los

supuestos técnicos y estado de avance. "Básicamente respecto de sensibilización de la situación de la compañía relativo a precios internacionales de largo plazo y de proyectos específicos y los cambios técnicos que se han hecho. Es razonable que tengan preguntas y enviaremos a la brevedad los antecedentes", aclaró.



■ Tras la junta de accionistas de **Codelco**, el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, valoró la contención de costos de la cuprera estatal.